

Eingang Stadt Eltville am Rhein
30.04.2024



Der Ortsbeirat beschließt wie folgt:

Der Magistrat der Stadt Eltville wird gebeten zu prüfen, ob zur Beleuchtung der Radwegführung Eltville nach Martinstal eine „intelligente, solarbetriebene Radwegebeleuchtung“, analog der zwischen Erbach und Hattenheim eingerichteten, installiert werden kann.

Zur Begründung:

Nach dem Vorbild der auf Initiative des Ortsbeirats Erbach umgesetzten Radwegebeleuchtung zwischen Erbach und Hattenheim sollten auch weitere, bisweilen unbeleuchtete Rad- und Fußwege insb. zwischen Eltviller Stadtteilen beleuchtet werden. Die intelligente und zudem umweltfreundlich solarbetriebene und autark arbeitende Rad- und Fußwegebeleuchtung, bei der immer zwei Leuchten vorseilend schalten und nach 30 Sekunden wieder erlöschen, spart nicht nur Energie, sie berücksichtigt auch den Aspekt der Lichtverschmutzung und des Insektenschutzes. Soweit bekannt können für die Realisierung der Maßnahme Fördermittel des Landes Hessen in Anspruch genommen werden.

Thorsten Reil